

部活動エピソード集～ある中学校のブログから～

08/30 昨日、ある部活動の担当の先生と話をしていると、3年生の引退試合をして、一人一人感想を言わせると、その中の一人の生徒の言葉に、勉強させられたと言っていました。内容を聞くとその生徒の日々の生活態度が表れている素晴らしい内容のものでした。部活動の担当も、自分も小学生の頃から知っている生徒ですが、その生徒の成長が感じられ、とても嬉しくなりました。

07/23 今日は、予定どおり陸上と野球の応援に行ってきました。

〈陸上〉 自分のベストを目指してがんばっていました。陸上は、相手との戦いもありますが、自分との戦いの競技だと思いました。自己ベスト目指してがんばれ。

〈野球〉 野球の応援にも行きました。 ナイスゲームでした。生徒たちは本当によく頑張りました。もう少しで60歳になりますが、生徒たちの様子を見ていたら、熱く応援をして、最後は悔しくて涙がこぼれました。

04/16 今日の朝、出勤途中、道路を走っている陸上部3年生男子生徒を見かけました。職員室でそんな話をしていると、ほかにも2～3人の先生が見たということでした。給食の時間に教室にいつて聞くと、昨日から練習を始めたとのことでした。続くか続かないは別にして、まずはやり始めたことを褒めたいと思いました。何事、始めないことには何も起こりません。(続くことを期待します。)

2023/12/26 ちょっとだけ部活動を見て歩いていると、大掃除をしている部活動がありました。その部活動は、自分たちの使っているところだけでなく、玄関、自転車置き場、昇降口等も掃除していました。気を利かせ、ちょっとだけ範囲を広げて掃除をするだけで学校はきれいになります。その心遣いがとても素晴らしいと思いました。

2023/07/03 7月2日(土)に、吹奏楽部が町民ホールでホール練習をしていたので見てきました。その時に、顧問の先生から細やかな指示が何度もだされていましたが、その度に「はい」、「はい」という返事が真ん中辺の席で聞いていた自分までよく聞こえてきてきました。とても気持ちよくなるとともに、返事の大切さを再認識しました。